

Mobilisations- échos des départements

Haute-Garonne :

AG de secteur lundi 22 : il y en a eu 3 dans Toulouse, une à l'Union. Des militants de la FNEC FP-FO dans 3 de ces 4 AG.

Les AG Toulousaines ont mené des actions devant des collèges et convergé dans un premier temps vers l'INSPE, puis vers le Rectorat. L'AG de l'Union a permis de réunir les professeurs du collège avec des parents d'élèves et le maire de la ville, également élu au Conseil Départemental et membre du CA du collège.



Le SNFOLC et le SNUDI-FO sont allés tourner dans les écoles du secteur juste après l'AG pour proposer une rencontre dans la semaine, en vue d'une réunion publique avec les parents d'élèves. Manifestation à Toulouse l'après-midi : 500 personnes dans le cortège, soit un peu moins que le 2 avril qui était une date nationale, mais l'AG qui a suivi la manif était légèrement plus nombreuse que celle du 2 avril (+ de 200 collègues). Pas de reconduction pour l'instant, le taux de gréviste est assez disparate avec des collèges avec un fort taux de grévistes (75% au collège Berthelot, 70% au collège Clémence Isaure) et d'autres avec seulement quelques collègues. La mobilisation se poursuit en vue de la conférence de presse de mercredi et surtout de la grève et casserolade au rectorat jeudi, qui sera suivie d'une AG où FO a demandé lors de l'intersyndicale que la question de la reconduction soit clairement soumise à la discussion suite à des remontées de tournées de la matinée dans le 1er degré.

Au niveau de l'intersyndicale dans le 31, si la date du 25 mai circule nationalement, aucune OS n'est enchantée, même le SNES.

On prévoit une grande réunion publique à Toulouse le 16 mai avec les parents. On attend de voir les remontées des établissements d'ici jeudi et l'AG suite à l'action au rectorat pour voir les formes que prendront les suites de la mobilisation. Il y aura un nouveau samedi de manifestation appelé par la FCPE le 4 mai.

Essonne :

- Grève et rassemblement des 3 collèges de Sainte Geneviève des bois ce lundi 22 avril
- Grève et diffusion d'un tract aux parents au collège Bellevue de Crosnes.
- HIS au collège les dînes chiens de Chilly Mazarin, préparation d'une réunion publique devant l'établissement jeudi 25 avril avec les parents.

- 15 grévistes au collège Delalande d'Athis Mons ce matin. Proposent aux collègues du secteur de se rencontrer pour action commune. Envoi probable de quelques délégués à l'HIS du collège Buisson de Juvisy HIS au collège de Lardy cet après-midi. Notre délégué y proposera une AG commune sur Étampes.



- **Courrier des grévistes de Sainte-Geneviève des Bois (91) aux personnels du département, soutenu par le SNES-FSU et le SNFOLC :**

« Chères et chers collègues,

Vous êtes deux, cinq ou dix à être mobilisés et vous vous sentez isolé.es ? Comme dans le 93 nous avons cherché à unir nos forces et nous sommes trois collèges de Sainte-Geneviève-des-Bois mobilisés contre la réforme nauséabonde du « choc des savoirs ».

Ce matin, nous étions 31 profs en grève et rassemblé.es pour discuter des suites de la mobilisation. Nous avons ensuite porté nos revendications ainsi qu'une demande d'audience à la direction académique.

Construisons l'unité, rejoignez-nous ! Seul le rapport de force et le nombre fera la différence. Nous avons besoin de vous pour gagner, pour nos conditions de travail et le bien-être de nos élèves. Nous vous invitons à venir discuter avec nous afin de décider ensemble de futures actions à mener le lundi 29 avril 2024, à 18h, à Sainte-Geneviève-des-Bois. »

Val d'Oise :

Collège "mort" Vinci de Bouffémont mardi 23 avril 8h30. Moins de 30 élèves sur 420.

Isère :

L'intersyndicale éducation de l'Isère (FNEC FP FO, FSU, CgT educ'Action, CNT, Sud Lutte Des Classes, Sud Education) met en discussion la généralisation dans le département du blocage des écoles, collèges, lycées par la grève jusqu'à satisfaction à partir du 6 mai.

Loire-Atlantique :

La mobilisation ne s'essouffle pas, dans le département. Trente-quatre chefs d'établissements de l'académie écrivent à la ministre pour s'indigner des mesures ministérielles. Un rdv des chefs d'établissements ce matin avec la Rectrice est prévu en présentiel au lycée la Colinière à Nantes s'est transformé en visio à 9h au dernier moment, la visio est plus propice pour contenir la colère ! Une intersyndicale départementale avec les parents se programme à la rentrée ainsi qu'une mobilisation nationale ; on continue !